

Topic 1 手賀沼花火大会にてサニタリーユニットを提供

千葉県柏市・我孫子市にて毎年開催される手賀沼花火大会に、当社のサニタリーユニットを提供しました。

当社の企業理念の一つである「社会貢献」に関わる活動の一環として、2017年8月5日(土)に行われました「手賀沼花火大会」にモバイルサニタリーユニットを8棟提供しました。手賀沼花火大会は柏市・我孫子市民をはじめ約41万人もの人々が参加する人気のイベントです。

例年、花火大会には簡易水洗式の仮設トイレを多数導入していましたが、来場客の方からは「狭い」「汚い」といったご不満の声がありました。その中で、特に女性が浴衣を着て安心して花火大会を楽しんで欲しいとの想いから、新製品であるサニタリーユニットを柏市に提案したところ、柏市と共

同プロジェクトの一環としてテスト的に設置することになりました。

柏市や柏市商工会議所の関係者の方々のご協力により、サニタリーユニットを無事に納入することができ、花火大会当日にはたくさんの方に利用していただきました。利用者の方からは「綺麗」「清潔」「子供連れでも安心」といった多くのありがたいお言葉をいただきました。今回の様な地域貢献活動を今後もさらに活発に行い、ステークホルダーの皆様に信頼される会社を目指していきます。



Topic 2 新製品 MS1 販売開始

昨年度よりレンタルで提供してきた新製品「MS1」を、今期より販売にて提供を開始しました。

新商品「MS1」は、3F建てやサイズの違うハウス同士での連棟が可能であることから、案件規模の拡大化や間取りの複雑化にも対応できる製品になります。今期より販売を開始し、お客様のさまざまなご要望に対応しております。その中で、当社のハウスを従来からご利用いただいているお客様から、新たに敷地の形に合わせて、無駄なく会社事務所を新築したいというお話をいただき、MS1をご提供したところ、お客様からは、「MS1が販売開始される4月まで建築を待って本当によかった。従来のハウスと比べると、非常に頑丈だし、断熱性能も格段に上、デザインもいいし、このハウスであれば、皆さんに自信を持ってお勧めできる」等、お褒めの声をいただいております。今後もMS1の特長を活かし、本建築販売の受注拡大を目指してまいります。



Topic 3 イベント展示会に当社のMS1を出展

幕張メッセにて開催されたイベント総合展示会「イベント総合 EXPO」にMS1を出展しました。

2017年5月31日(水)～6月2日(金) 幕張メッセにて開催された、日本最大級のイベント総合展示会「イベント総合 EXPO」に出展いたしました。本展では、『快適なイベント空間』をコンセプトに、エアデッキの付いた57MS1桁2連棟を展示し、特別で快適な空間を演出しました。本設レンタル事業の主要顧客であるイベント関係者様をはじめ、東京オリンピック組織委員会の方々からも好評を得ることができました。今後もニーズの高まるイベント業界に向けて、PR活動を続けてまいります。

